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Há regras que cada ser segue, e que fazem com que seja o que é.

Muitas  pessoas  em  alguns  assuntos,  e  especialmente  para  defender  coisas  que
desgastam e destroem a vida, muitas vezes discutem sobre os seres, pessoas, a
maioria das pessoas, que são criadas apenas como rebanho. "Segundo eles isto,
segundo eles aquilo" e assim por diante. Se aceitares as regras do rebanho, a sua
"ética", e a sua compreensão sobre a vida, serás o mesmo que eles. Serás gado. E
estou a falar de regras éticas e das decisões que tomas na tua vida, e não de regras
como a lei.

O Estado de direito é algo que afecta toda a gente e todos têm de o seguir pelas suas
liberdades  materiais  e  para  evitar  repercussões.  E  porque  grande  parte  da  lei  é
realmente  sensata,  excepto  grande  parte  dela  que  foi  transformada  em Talmude,
como por exemplo leis que proíbem a autodefesa. Mas o corpo de um sistema jurídico
foi sempre uma coisa Gentia, na realidade.

Mas digamos que estamos a falar num mundo onde não existiam leis. Um exemplo é
a  legalização  das  drogas  em alguns  estados,  por  exemplo.  Se  alguém se  torna
toxicodependente, está de facto a ser legal. Portanto, podemos compreender que a lei
muitas vezes é frágil no que toca a apontar o que é justo, correcto, e o que te faz
avançar como indivíduo. Isto não anula a existência da lei, e não altera o facto de que
se deve segui-la, mas pensamos nela de uma forma filosófica.

Portanto,  já  não  há  "leis  escritas"  a  seguir.  Típico  é  o  caso  das  drogas  como a
cannabis, em que existe 'legislação' mas os próprios polícias fumam-na em alguns
casos. Mas vamos pensar noutra coisa. As regras que se seguem, fazem de ti quem
és.  Se  tiveres  estabelecido  uma  regra  para  ir  ao  ginásio,  ficarás  em  forma.  Se
estabeleceste uma regra de vida para morrer de obesidade e abuso de drogas, mais
vale acabar desta forma.

Se alguém é Satanista, é preciso zelar pela sua liberdade. A liberdade pode ter muito
conteúdo. Muitas pessoas tomam como liberdade o que o liberalismo defende. Ou
seja, como se deve ser livre para desenvolver doenças, por exemplo. E sim, és livre
de  tomar  a  estrada  descendente,  se  quiseres.  Todas  as  minhas  publicações
argumentam que isto é insensato, e que sofrerás. E tu também o sabes. É por isso
que poucas pessoas que estão a tomar a estrada descendente, ou me odeiam, ou
ficam agitadas, ou mudam os seus caminhos. Outros podem concordar.



O objectivo do Satanismo é continuar a melhorares te a ti próprio até deixares de ser
membro  daquilo  a  que  hoje  falsamente  se  chama  "humanidade",  que  se  baseia
basicamente na morte, na ignorância, e na escravização de ti próprio e dos outros. O
inimigo transformou os humanos em gado, e uma maioria surpreendente, aceita esta
posição devido à pressão.

Há que sair  do rebanho e voltar a ser um verdadeiro ser humano. Não é preciso
seguir 613 regras ao estilo da Torá para isto. Mas imagina que se seguisses estas
regras, serias um Judeu de muitas maneiras.

Da mesma forma, se seguires o raciocínio estúpido do gado, serás o mesmo que
eles. E se fores o mesmo que eles, sem teres a vontade de ultrapassar este estado,
não poderemos realmente fazer muito juntos, se é que isso faz sentido. Os nossos
objectivos são contrários. Porque não nos queremos tornar gado... Na nossa mente
sã.

Da  mesma  forma,  é  inútil  discutir  com  uma  vaca  que  diz  qualquer  coisa  como
"Moooooo" sempre que se tenta dizer-lhe algo, é inútil  discutir  com o rebanho da
mesma forma em assuntos  como Jesus  Cristo,  por  exemplo.  Eles  apenas  fazem
"mooooooooooooo".

O mesmo se aplica a pessoas que, em vez de raciocinarem, estão presas a algumas
coisas que são puramente destrutivas. E por último, são definitivamente 'livres' por
nós, e 'livres' pela sociedade para tomarem uma estrada descendente. Ninguém, nem
eu, nem mais ninguém, te "proibiria". O que nós podemos e é nosso dever proibir é
que tu divulgues isto a outras pessoas. A destruição pode ser mantida em privado.

Existem literalmente dois milhões de outros sítios na Internet para descreveres como
é que te podes destruir o mais depressa possível.  Podes ir procurar outros, se te
sentires mais próximo deles. Este lugar tem de ser um dos poucos lugares em que se
pretende manter as coisas em ordem para que as pessoas possam avançar... 

É claro que ninguém que luta contra isto é banido. Se houver verdadeira vontade de
avançar, estamos aqui para ajudar, como sempre fizemos. Mesmo que se falhe. Mas
há uma decisão a ser tomada, entre o Untermensch e o Ubermensch, que existe em
todas as pessoas,  a  respeito  daquilo  que se procura.  Se estás à  procura da tua
versão superior,  sê nosso convidado.  Se decidiste  que queres apodrecer,  não há
muito que possamos fazer a este respeito, pois a tua vida pertence-te. 

Simplesmente porque o objectivo do nosso colectivo espiritual é avançar, tornarmo-
nos livres, e como os Deuses. E há muito poucas regras que devem ser seguidas.
Assim, os indivíduos em apodrecimento não podem ditar sobre a maioria nas rotas
mais rápidas para se destruírem a si próprios. É claro que se pode apoiar a sua tese,
discutir, etc., mas isto é outra coisa.



Como se fazem estas regras? Todos os dias as escolhas que fazes, quanto mais se
repetem, mais te incutem regras. Não há nada de mágico nisto. Se escolheres ficar
obeso, tornar-te-ás morbidamente obeso. Estas regras levarão a avenidas como o
ataque cardíaco e assim por diante.  Se escolheres fazer algo positivo,  fazes uma
regra positiva a teu respeito, abrindo-te a resultados positivos.

Jogamos o mesmo jogo,  que é a vida,  mas jogamos com regras diferentes.  Não
podemos tolerar que as leis dos 'Goyim' e as regras do inimigo nos sejam impostas.
As regras do Satanista Espiritual não podem ser as mesmas regras éticas que as do
gado,  do  inimigo,  ou  de  qualquer  outra  forma  de  vida  falhada.  Há  aqueles  que
compreendem  isto,  e  aqueles  que  o  compreenderão  mais  tarde,  e  esperamos
realmente que não seja demasiado tarde.

Ajudamos a humanidade e tentamos salvar o mundo para que o mundo melhore à
nossa margem, para que possamos também melhorar mais rapidamente, e criar um
ambiente positivo para nós e para os outros envolvidos. Não ajudamos a humanidade
"só porque sim", e certamente também não fingimos ser Judeus "humanitários", que
apenas  fingem  ser  pessoas  tão  boas  e  que  é  por  isso  que  o  fazem.  Porque
obviamente não o são. Tudo isto é feito por dinheiro e por outras razões. As únicas
regras do 'Satanismo Espiritual' são as regras naturais do fortalecimento, da evolução
ascendente e da manutenção de uma existência forte.

Da próxima vez que fores fazer as tuas escolhas e definires as tuas 'regras', pensa se
as tuas regras te atraem para o gado, ou se te atraem para a libertação que é o
Satanismo Espiritual. Não é o mero aspecto da 'dedicação' que escolhe o teu lado,
mas sim as tuas escolhas e quem te estás a tornar através delas. O Satanismo ocorre
na transformação, os sacramentos iniciais apenas te abrem a porta e dão-te as boas-
vindas ao clube. Depois tens de te tornar parte do clube e crescer.

Se uma porta estiver aberta à tua frente (Dedicação) e deres apenas um passo, e dez
passos  atrás,  estás  a  regressar  ao  local  onde estavas antes.  Embora  isto  nunca
possa acontecer.  A porta para o clube está aberta,  vem e junta-te à diversão. Se
alguém se afastar demasiado, pode cair novamente pelo penhasco de onde rastejou
de volta  para  chegar  à  porta...Por  vezes a queda pode também ser  fatal  para  a
pessoa.  Portanto,  é  melhor  tomar  a  decisão  permanente  de  se  sair  do  poço  de
porcaria... Ou que nos ponhas de lado...

Jogamos o mesmo jogo (vida), mas jogamos com regras diferentes...

Só para ser claro. As tuas regras não têm de ser impostas a outras pessoas e/ou à
sociedade. Só tens de viver de acordo com o teu código moral positivo. Aqueles que
tentam usar a minha mensagem aqui como exemplo para o seu próprio proselitismo,
tentam jogar ao Nazareno contra Rabinos v2.0, Católicos contra protestantes e outros
memes, devem lembrar-se, uma das nossas regras é nunca fazer proselitismo. Se as



pessoas quiserem chegar à Verdade, então que a tenham...Se não...O problema é
deles...

AVÉ SATANÁS!!!!
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